

くすのき



内郷第三中学校 第3号
令和 4年 4月 22日
文責：校長 鈴木 隆

1 令和4年度スタート



あいさつ仮面+弟子!!

あいさつ仮面の母?



1年生



2年生



3年生



4月6日から令和4年度が始まりました。今年度も内郷三中の生徒はみんな笑顔で元気に生活しています。

今年度が始まってから2週間半が経過しました。係活動や部活動も本格的にスタートし、一人一人がいろいろな場面で活躍しています。

ちなみに4月20日(水)から校長室での生徒による「一分間スピーチ」を始めました。

しっかりした内容のスピーチが続いていて、生徒のやる気を感じている今日この頃です。

2 ひるくす



仲田直樹先生



鈴木啓太教頭先生



二瓶広志先生

「ひるくす」が始まりました。「ひるくす」とは、小中の連携事業で、内郷三中の先生が、高野小の児童の算数の学習援助をすることです。上の写真は、その様子です。

今年度は、小学校2年生の算数の学習支援には二瓶広志先生が、小学校3年生の算数の学習支援には鈴木啓太教頭先生が、そして小学校5年生の算数の学習支援には仲田直樹先生が向かって担当します。ちなみに内郷三中の校長は、学習の進み具合を見て小学校の各学年の学習支援に向かいます。4月20日(水)の1回目の「ひるくす」のときは小学校2年生の学習支援をしました。

小学生の学習に対する取り組みがとても真剣で、丸付けにも思わず熱が入りました。一年間継続して取り組むので、高野小の児童の基礎学力の定着に少しでも貢献できれば幸いです。(^^)

今後、英語、音楽、保健体育でも連携の輪を広げます。